

Hermandad

Escrito por Salvador
Martes, 12 de Julio de 2011 22:21

Dejo para el día diez un resumen de lo más importante del viaje: la hermandad reinante en los, precisamente, diez días que compartimos para celebrar el cincuenta aniversario de una vida consagrada a la fraternidad.

El reportaje pretende dividir –si es posible- dos facetas: unos pies de peregrino con unas cuantas fotos de los viajantes y unas manos de acogida con la constancia de tantos homenajes, en la intimidad de las Hermanitas, como recibió Francisca.

Como pequeño homenaje a ellas, espero que todas puedan verse reflejadas en estas fotografías, empezando por la Madre Provincial, Sor María Monserrat , la Buena Madre de la casa de Santiago, Sor María Fabiola, y la de Viña del Mar, Sor María de la Nieves, pasando por las colombianas Sor Leonor, Sor Patricia, Sor Jane, Sor Matilde, Sor María, nuestra famosa cocinera, Sor Bernarda, Sor María Gabriela, Sor Luciana, Sor Mercedes, Sor Lucila, Sor Ana María, Sor Andrea con sus 70 año de vida religiosa bien celebrados la chilena Sor Patricia de Mariah y la portuguesa Sor Mariah José. Para terminar (y no porque no sean tan entrañables como todas) por las españolas Sor Josefina Inés, vasca, Sor María Rosario, de las Alpujarras granaínas, Sor Teresa María, jerezana y Sor María Soledad, de Antequera.

Francisca en sus muchos correos nos decía “Dios se lo pague a todos, que tanto sacrificio hicieron para venir y para hacerme feliz”, pero mejor sería decir que somos nosotros los que

Hermanidad

Escrito por Salvador

Martes, 12 de Julio de 2011 22:21

estamos agradecidos a tantas atenciones hacia los peregrinos y tantísimo cariño hacia su hermana Sor María Teresa del Niño Jesús.

Espero que esta última aportación gráfica sirva para final feliz a esta aventura de cariño y alegría.

Para ver a hermanas y peregrinos, pinchad en este enlace

<https://picasaweb.google.com/salvadormartindm/DIADIEZ>